

Auch unter neuer Regie viel vor

■ Hendrik Digel folgt als Lions-Präsident auf Roland Härdtners.

PFORZHEIM. Mit Abstand und auf offener Terrasse mit ständigem Luftaustausch hat Roland Härdtners das Präsidentenamt beim Lions Club Pforzheim-Enz an Hendrik Digel übergeben. Der scheidende Präsident zeigte sich sehr erleichtert, dass nach drei Monaten Zwangspause bei den Clubveranstaltungen sowie nur Online- und Telefonkontakten wenigstens dieser festliche Abschluss des Lions-Jahrs wieder als Präsenzveranstaltung stattfinden konnte. Die Gartenterrasse von „Mönchs Waldhotel“ in Kapfenhardt erlaubte – mit Abstands- und Hygieneregulungen – ein erstmaliges gemeinsames Treffen und Wiedersehen, zu dem auch Distrikt-Governor Werner H. Schwenk gekommen war.

„Erfolgreiches Amtsjahr“

Härdtners blickte auf ein „überaus erfolgreiches Amtsjahr“ zurück, das unter dem Motto „Die Gesellschaft im Wandel“ stand. Die auf vier Jahre angelegte Schulpatenschaft für die Insel-Grundschule im Rahmen des Programms „Klasse 2000“ (Gesundheitsförderung, Sucht-

und Gewaltprävention) stellte die umfangreichste Aktivität des Clubs im zu Ende gegangenen Lions-Jahr dar (die PZ berichtete). Zu den weiteren Aktivitäten vor Beginn der Corona-Krise gehörten die von den Clubmitgliedern organisierten Veranstaltungen für Kinder, Senioren und Behinderte wie die Nikolausfeier für den Hort an der Enz in der Lettenbrunnenhütte, ein weihnachtlicher Abend für die Bewohner des Paul-Gerhardt-Seniorenzentrums und ein geselliger Nachmittag für die Lebenshilfe auf der Goldstadtranch. Mit Spenden unterstützt wurde über den Förderverein des Clubs nicht nur die Insel-Grundschule, sondern auch eine Reihe von sozialen und kulturellen Projekten.

Der neue Präsident Hendrik Digel stellte sein Jahresprogramm 2020/21 unter dem Motto „In kleinen Schritten ...“ vor und gab damit der Hoffnung Ausdruck, dass möglichst viele der geplanten Veranstaltungen auch unter den coronabedingten Einschränkungen stattfinden können. Es werden eingeführte und nachhaltige Projekte fortgeführt, aber auch neue Aktivitäten entwickelt.

Beim Präsidentenwechsel wurde ein neuer Lionsfreund aufgenommen. Der 1972 gegründete Lions Club Pforzheim-Enz besteht nun aus 36 Mitgliedern. *pm*



Hendrik Digel (links) übernimmt von Roland Härdtners das Präsidentenamt beim Lions Club Pforzheim-Enz.

FOTO: PRIVAT